



まなまな通信

令和4年

3月号



「鬼は外！福は内」

節分に合わせて催された恒例の「まなまな節分レクリエーション」。今年は特製ボールで鬼退治です。鬼に扮した職員の背負い籠に幾つボールを入れられるか！を競うはずでしたが、皆様だんだんとエスカレート、狙いは籠ならず鬼そのものになり職員も大慌てのひと幕でした。

節分レクで大盛り上がり

くるくるボール投げ

顔パネルを回して得点を競う「ボール投げ」ゲームも開催！「おかめ」が「鬼」か、くるくる回してみるものの、なかなか高得点ならず、それでも皆様張り切って挑戦しました。



なかなか難しいぞ。



甘くて美味しー！！

特製の「おやつ」を楽しみました。

特製スイーツに満足



こら！鬼！降参しなさい！

参りました…

まなまな釣り大会

釣り経験者も初めての方も、釣果に差がないのが「まなまな釣り大会」です。「私できないく」なんていう女性陣が次々釣り上げる番狂わせも楽しさの一つです。本物の魚とはいきませんが、雰囲気もたつぷりで皆様堪能されたのではないのでしょうか。いくつか本物の差かな釣りをしたいですね。



大漁に歓喜の声！



なかなか難しい、でも楽しいのよね！

次はホントの釣りに行こう！

紙で出来た魚ですが、やってみるとなかなか難しく戸惑うばかり。でも少しずつ慣れてくると次々釣り上げ皆様、笑顔もほれます。



作品介绍



たくさんの作品が出来ました



牛乳パックで小物入れ